

OUVERTURE DE BORNE-FONTAINE : LÉGÈRE COLORATION TEMPORAIRE DE L'EAU

6 mai 2025.

Suite à l'ouverture d'une borne-fontaine, il est possible que l'eau du robinet présente une légère teinte jaunâtre dans le secteur à partir de la Route à Cœur en allant vers le village de Rivière-Trois-Pistoles.

Rassurez-vous, cette coloration est sans danger et n'altère en rien la qualité de l'eau, qui demeure tout à fait propre à la consommation. Il n'est donc pas nécessaire de la faire bouillir avant utilisation.

Toutefois, nous recommandons une certaine prudence lors du lavage de linge blanc afin d'éviter tout risque de tache.

Merci de votre compréhension.

Source :

Robert-Charles Gagné, contremaître des travaux publics

418-851-6622

Municipalité Notre-Dame-des-Neiges